

GOBIERNO DE NAVARRA

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DERECHOS SOCIALES

DESARROLLO ECONÓMICO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

DESARROLLO RURAL,
ADMINISTRACIÓN LOCAL Y MEDIO
AMBIENTE

María Lourdes Aldave, nueva directora general de Justicia

Licenciada en Derecho, es funcionaria desde 1990 y durante los últimos años ha desempeñado su labor como letrada en el Servicio Social de Justicia

Miércoles, 12 de agosto de 2015

El Gobierno de Navarra ha aprobado en la sesión de hoy un decreto foral por el que se nombra a María Lourdes Aldave Villanueva como directora general de Justicia.

Nacida en Pamplona, el 14 de febrero de 1959.

Licenciada en Derecho por la Universidad del País Vasco. Tiene también un máster en Dirección Pública por la Universidad Pública de Navarra.

Contratada como técnica de Administración Pública en 1985 en el Departamento de Administración Local del Gobierno de Navarra. Trabajó también en las Campañas de la Renta de la Hacienda Foral en 1987 y 1988.

Es funcionaria por oposición desde 1990, desarrollando sus funciones de Técnica de Administración Pública en Medio Ambiente, Ordenación del Territorio y Vivienda (1991-1995); en el Departamento de Hacienda, donde fue directora del Servicio de Patrimonio (1995-1997); en el Departamento de Medio Ambiente (1997-1999); y en la Dirección General de Transportes (1999-2003).

De 2003 a 2007 fue concejala del Ayuntamiento de Pamplona, elegida dentro del grupo socialista.

En 2007, regresó a la Administración de la Comunidad Foral como letrada en el Servicio Social de Justicia, desarrollando las labores de apoyo a la Comisión de Justicia Gratuita de Navarra.